

# WARTA

## Dandim 1008/Tabalong Membuka Kegiatan Persami Pramuka Saka Wira Kartika

Maskuri - [TABALONG.WARTA.CO.ID](http://TABALONG.WARTA.CO.ID)

May 21, 2023 - 14:22



*Dandim 1008/Tabalong Membuka Kegiatan Persami Pramuka Saka Wira Kartika*

Tabalong. Komandan Kodim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) membuka kegiatan Perkemahan Sabtu Minggu (Persami) Pramuka Saka Wira Kartika (SWK), guna membentuk dan membina kepribadian generasi

muda agar menjadi pemimpin masa depan yang berkarakter dan cinta tanah air. Sabtu (20/05).

Pembinaan generasi muda oleh TNI-AD dalam wadah pembinaan Saka Wira Kartika yang dilaksanakan oleh Satkowil jajaran TNI-AD dalam hal ini Kodim 1008/Tabalong.



Kegiatan pembukaan perkemahan sabtu minggu juga dihadiri oleh Pabandya Wanmil Kodam VI/Mulawarman Mayor Inf Hendri, Pasi Wanmil Korem 101/Antasari Kapten Inf Teguh.

Berlokasi di Lapangan Pondok Pesantren Al Islam Desa Kambitin, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong. Kegiatan persami diikuti oleh kurang lebih 60 orang yang terdiri dari panitia dan peserta perkemahan.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto sekaligus selaku Pembina pramuka saka wira kartika mengatakan, kegiatan persami ini tentunya akan diisi dengan kegiatan-kegiatan yang bermakna khususnya dalam pembentukan karakter generasi muda. Diantaranya ada 5 krida yang akan kita laksanakan, Krida navigasi darat, Krida pioneering, Krida mountaineering, Krida survival dan Krida penanggulangan bencana, yang mana nantinya sebagai bekal dan mengabdikan kepada masyarakat.

Dandim melanjutkan, saya berpesan dalam kegiatan ini masing-masing individu perorangan juga kelompok harus menjaga keseriusan, kedisiplinan dan keceriaan.

"Jadikan kegiatan ini sebagai wadah untuk kita bersama saling berinteraksi berkomunikasi, bertukar pengalaman, ilmu, tentunya akan banyak ilmu yg kita peroleh sehingga akan bermanfaat dikemudian hari dan tetap jaga faktor keamanan selama pelaksana kegiatan" pesan Dandim.(pendim1008).